
    
 

 
 

 
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 295/2017 
 

 
Requer informações da Prefeitura 
Municipal de Santa Barbara d´ 
Oeste, com relação aos gastos 
com energia elétrica. 
   

                
                Excelentíssimo Senhor Presidente; 
                Excelentíssimo Senhor (a) Vereadores (a) 
  
 
                  Considerando-se que, o consumo de energia elétrica pelos nossos 
munícipes geram ICMS;  
  
 Considerando-se que um percentual de todo ICMS, gerado em 
nosso município, retorna aos cofres públicos municipais pelo Governo do 
Estado; 
 
                  Considerando-se também que a CIP (Contribuição de Iluminação 
Pública) tem previsão de cobrança em Abril/2017; 
          
                REQUEIRO que, nos termos do Art. 107, Inciso VIII, do Regimento 
Interno da Câmara de Santa Barbara d´Oeste, seja oficializado á Prefeitura 
Municipal de Santa Barbara d´ Oeste, situada na Avenida Monte Castelo nº 
1000, na cidade Santa Barbara d´ Oeste, para que encaminhe a esta Casa de 
Leis as seguintes informações: 
 
 I – Qual o valor de ICMS referente à CPFL arrecadado em nosso 
município retorna aos cofres públicos municipais? 
                   
                 II – Qual o valor previsto de arrecadação pela CIP? 
 
                  III – Qual o valor pago pela Prefeitura de Santa Barbara d´Oeste, 
pela Iluminação Pública das ruas e praças da cidade, sem a inclusão dos 
prédios Públicos?   
 
                 VI - Outras informações que julgarem necessárias. 
 

  Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 09 de Março de 2017. 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

                                       -Vereador Líder Solidariedade- 


